

# Österreichische Phalanx

## Zweites Kids-Cup-Rennen in Ebbs

**Miesbach/Ebbs (sw)** – „Die Übermacht der Österreicher war deutlich zu spüren“, scherzte Klaus Niedermeier vom SV Bayrischzell, Sprecher des Sparkassen-Kids-Cup. Wahrlich: Bei der zweiten Station der Mountainbike-Rennserie für den Nachwuchs in Ebbs dominierten die jungen Sportler des Ausrichters RC Stöger Raika.

Nachdem das Wetter im dortigen Funpark zunächst ideale Bedingungen geboten hatte, stellten die Regenfälle danach die kleinen Fahrer ganz schön auf die Probe. „Der Kurs war anspruchsvoll fürs Geschick und für die Kondition“, kommentierte Niedermeier. Im Kampf um die Spitzenplätze in den verschiedenen Klassen lieferten sich vor allem die Ebbser und die Bayrischzeller Kinder heiße Gefechte. Als jüngster

Teilnehmer brillierte einmal mehr Luis Niedermeier, der bei den Bambini erneut gewann. Jetzt möchte er auch unbedingt die Gesamtwertung des Kids-Cups holen.

In der Altersklasse der Kinder II war Michael Gaukler auf dem vierten Rang der bes-

## RADSPORT

te Landkreis-Fahrer. Nur knapp war er an einem Platz auf dem Stockerl gescheitert. (Ergebnisse folgen noch in „Sport in Zahlen“).

Am Sonntag, 27. Juni, wartet das dritte Rennen im Rahmen des Sparkassen-Kids-Cups auf die kleinen Mountainbiker: Ab 13 Uhr richtet die SG Hausham die Veranstaltung auf der Zentralen Sportanlage aus.